ticulo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Una vez resueltes las reclamaciones presentadas, se publicará la lista definitiva de opositores admitidos al citado concurso-oposición.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 26 de noviembre de 1977.—El Director general, por delegación el Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de Sande Simón.

Ilmo, Sr. Subdirector General de Profesorado Universitario.

### **ANEXO**

### Admitidos

Badal Nicolas, José Ignacio (D. N. I. 17.166.500) García García, Modesto (D. N. I. 9.612.844). Orellena Silva, Ernesto (D. N. I. 291.378). Ortiz Ramis, Ramón (D. N. I. 2.476.981). Pérez Casas José María (D. N. I. 12.167.929). Río de la Cruz, Angel (D. N. I. 32.299.890).

### Excluidos

Ninguno.

RESOLUCION de la Dirección General de Univernesolucion de la Direction General de Universidades por la que se publica  $l_a$  lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición, turno libre, para la provisión de una plaza en el Cuerpo de Profesores adjuntos de Universidad, en la disciplina de «Geometria algebraica» (Facultad de Ciencias). 1357

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 2 de julio de 1977 («Bole-Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 2 de julio de 1977 ("Boletín Oficial del Estado" de 25 de agosto) se convocó concursoposición, turno libre, para la provisión de una plaza en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la discuplina de "Geometría algebraica" (Facultad de Ciencias), dándose un plazo de treinta días hábiles para la formulación de solicitudes por los interesados, de acuerdo con el apartado 3.3 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 (Boletín Oficial del Estado" del 26). Transcurrido el plazo de presentación de instancias y dando cumplimiento al apartado 4.1 de la mencionada Orden ministerial.

Esta Dirección General ha resuelto lo siguiente:

-Publicar en el anexo de esta Resolución la lista provisional de los aspirantes admitidos y excluidos, con expresión de su nombre y apellidos y el número del documento nacional de identidad, especificándose en los excluidos la causa

nacional de identidad, especificanuose en los exclusios de su exclusión.

Segundo.—De acuerdo con el apartado 4.3 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976, los interesados podrán interponer reclamación contra la lista provisional ante esta Dirección General de Universidades, en el plazo de quince dias hábiles, a contar del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado»; todo ello de conformidad con el artículo 124 de la la de Procadimiento Administrativo Una vez resueltas las Ley de Procedimiento Administrativo. Una vez resueltas las reclamaciones presentadas, se publicará la lista definitiva de opositores admitidos al citado concurso-oposición.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. Madrid, 26 de noviembre de 1977.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de Sante Simón.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

# **ANEXO**

## Admitidos

López Villacampa, Amaro (D. N. I. 39.619.426). Romo Santos, María de la Concepción (D. N. I. 50.787.274) Sols Lucia, Ignacio (D. N. I. 48.104.527).

Excluidos

Ninguno.

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se declaran desiertos los concursos de acceso anunciados para la provisión de las cátedras de Universidad que se indican. 1358

Por falta de aspirantes a los concursos de acceso convocados para la provisión de las cátedras de Universidad que se citan en el anexo a la presente Resolución,

Esta Dirección General ha resuelto declarar desiertos los

Esta Dirección General ha resuelto declarar desiertos los concursos de acceso de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de noviembre de 1977.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Profesorado Universitario Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

#### ANEXO QUE SE CITA

«Zoología (Vertebrados)» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Alcalá de Henares. Convocado por Orden de 12 de septiembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 6 de octubre)

octubre).

«Hacienda Pública y Derecho Fiscal» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Bilbao. Convocado por Orden de 12 de julio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 30 de agosto).

«Historia Mederna Universal y de España» de la Facultad de Filosofia y Letras de Cáceres de la Universidad de Extremadura. Convocado por Orden de 12 de septiembre de 1977 («Boletin Oficial del Estado» 6 octubre).

RESOLUCION de la Dirección General de Univer-1359 resolution de la brection General de Universidades por la que se anuncian a concurso de traslado las plazas vacantes de Profesor agregado en la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad de Málaga que se citan.

Vacantes las plazas de Profesor agregado de la Facultad de filorefía y Letras de la Universidad de Málaga, que se re-lacionan en el anexo a la presente Resolución, Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Anunciarlas para su provisión en propiedad a concurso de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en las Leyes de 24 de abril de 1958 y 17 de julio de 1965, Decretos de 16 de julio de 1959 y 1200/1966, de 31 de marzo de 1966, como concursos independientes.

2.º Podrán tomar parte los Profesores de disciplina igual o equiparada.

o equiparada.

o equiparada.

3.º Los aspirantes elevarán sus instancias a este Ministerio, acompañadas de la Hoja de Servicios expedida según se determina en la Orden de 17 de septiembre de 1942 (\*Boletín Oficial\* del Ministerio del 28), dentro del plazo de veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el \*Boletín Oficial del Estado», por conducto y con informa del Bactorado correspondiente informe del Rectorado correspondiente.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 28 de noviembre de 1977.—El Director general, Manuel Cobo del Rosal.

Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

## ANEXO QUE SE CITA

«Geografía (general y de España)», «Historia general del Arte» y «Lengua inglesa».

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición, turno libre, para la provisión de una plaza en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina del grupo XIX •Microondas» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación). 1360

Ilmo, Sr.: Por Orden ministerial de 2 de julio de 1977 (\*Boletín Oficial del Estado» del 22 de agosto), se convocó concursooposición, turno libre, para la provisión de una plaza en el 
Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina del grupo XIX, «Microondas» (Escuela Técnica Superior 
de Ingenieros de Telecomunicación). Por Resolución de esta 
Dirección general de Universidades de 11 de octubre último 
(\*Boletín Oficial del Estado» del 5 de noviembre), se publicó 
la lista provisional de opositores admitidos y excluidos en la 
mencionada disciplina, dándose un plazo de quince días para 
interponer reclamaciones contra la misma por inclusiones o 
exclusiones indebidas, omisiones o errores materiales padecidos en la redacción de aquella. Transcurrido el plazo de réclamaciones y no habiéndose formulado ninguna contra la lista 
provisional,

Esta Dirección General ha resuelto elevar a definitiva la 
lista provisional de opositores admitidos y excluidos para la 
disciplina del «Grupo XIX. Microondas» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación), aprobada por Reso-Ilmo, Sr.: Por Orden ministerial de 2 de julio de 1977 («Bole-